

Antrag: Papierkörbe

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, zusätzlich zu den bestehenden Papierkorbmodellen Papierkörbe in der Altstadt zu installieren, deren Öffnungen ausreichend groß sind, dass Pizzakartons in ihnen entsorgt werden können. Zusätzlich sollte auch bei diesen die Möglichkeit bestehen, Zigaretten zu entsorgen. Dies kann unter Einbindung und ggf. auch finanzieller Beteiligung der entsprechenden Fastfoodanbieter erfolgen.

## Begründung:

Seit einigen Jahren werden Papierkörbe in Mainz durch ein neues Modell mit schmalem Einwurfschacht ersetzt. Dies dient vermutlich dem Zweck, illegale Entsorgung von privatem Hausmüll zu verhindern. Leider führt dies dazu, dass Pizzakartons und andere größere Fastfoodverpackungen nicht mehr in den Einwurfschacht passen und häufig einfach daneben geworfen werden. Wenn möglich sollte man hier ein anderes Modell oder ein Modell mit breiterem Einwurfschacht verwenden. Anbieter von Fastfood könnten hier eingebunden und evtl. auch durch Anbringung von Werbung zu finanzieller Beteiligung animiert werden.

Ulrike Gerster